



千葉市立千城台南中学校

令和7年度 6号

発行日 令和7年9月1日(月)

043-237-1521

◆夏休み明けを迎えて◆

校長 山口 鉄也

長い夏休みも終わり、9月1日（月）から学校生活が始まりました。学校再開に先立ちまして、まずは、夏休み前から夏休み中にかけて実施された総体や発表会、本当にお疲れさまでした。大会等の輝かしい成績はもちろんですが、各部（各種目）ともに、頑張ってきた日ごろの努力の成果を發揮しようと、精一杯にどの生徒も臨んでいたと思います。できる範囲で応援に行きましたが、大会等に参加する生徒のひたむきな姿には、胸が熱くなりました。

すでに、多くの部活動で2年生を中心となって活動していると思いますが、来年の夏を見据えて、今からしっかりと活動に取り組んでいただきたいと、強く願います。

さて、夏休み前の集会でお話しましたが、事件事故に関しての注意です。今日、元気のみなさんが登校をしてきてくれたことについて、大変ほっとしています。ただ、もし何か心配なことなどあれば、先生方に相談してほしいと思います。

次に、休み明けにつながるように何か目標をもって生活してほしいと伝えましたが、学校が再開した今、いかがでしょうか。これから冬にかけては、前後期の節目、そして、皆さんにとっても学校にとっても大事な、また、大きな行事がいくつかあります。なぜこの時期に行事等を開催するのか、その意味をよく理解してほしいと思います。引き続き、体調の管理には気を付けながら、学校生活が充実するよう、各自が目標をもち、「誰もが安心して生活できるような」学校生活をみんなでつくっていきましょう。

みなさん、一人一人の活躍に期待しています。

◆9月1日は防災の日です◆

9月1日（月）は防災の日と呼ばれ、企業や学校、各自治体や町内会等で避難訓練やシェイクアウト訓練が行われます。これは、1923年の関東大震災を機に制定されたものです。本校では秋季休業明けの10月15日（水）に避難訓練の実施を予定しています。

今回は「地震」を想定しての訓練です。秋休み明けですが、各自が自覚を持って行動し、静かに、そして速やかに移動し、校舎から校庭への避難行動をすることができるようになります。地震や火災といった災害が実際におきた時に、いかに冷静に行動できるかが大事であると考えます。また、学校はもちろんですが、各家庭においても、いざという時にどのような行動をとることが望ましいか、そして、どのような備えが必要かなど、ぜひ家族と話し合う機会を設けていただきたいと思います。

◆生徒会選挙公示◆

本校において、次期生徒会役員及び各専門委員会委員長を選出するための生徒会選挙の公示が行われました。これにより、立候補を希望する生徒は所定の手続きを経て立候補を届け出ることができます。

生徒会は、学校生活をよりよくするために生徒一人一人の意見をまとめ、行事や活動を企画・運営する重要な役割を担っています。選挙は、まさにその中心となる代表を選ぶ大切な機会です。

今後は、立候補者による演説等を通して、自分の思いを全校生徒に伝える場が設けられます。生徒の皆さんには、候補者の考えをよく聞き、自分の一票に責任をもって投票してほしいと思います。

選挙を通して、民主的な意思決定や主体的な学校づくりについて学ぶよい機会となることを期待しています。

◆廊下の床材を修繕しました◆

本校では、より安全で快適な学習環境を整えるため、2階教室前廊下の床材修繕を行いました。これまで使用していた樹脂製タイル（通称Pタイル）から、ビニル床へと張り替えを実施しました。

今回の修繕により、床面がより丈夫で掃除しやすくなり、日々の清掃活動がこれまで以上に効率的に進められるようになりました。また、これまで見られたタイルの割れなどを修繕する必要もなくなり、生徒の安全面でも安心できる環境となりました。

まだ、校舎内にはPタイルを使用している場所が多くあります。今後も引き続き、子どもたちが安心して学びに集中できる施設や環境の整備に努めてまいります。



[写真1]樹脂製タイル床



[写真2]ビニル製シート床



[写真3]2階教室前廊下

◆体育館エアコン設置工事◆

設置工事に関する委託業者が決定しました。これにより今後、詳細な作業スケジュールが決まっていきます。現段階では、随時の作業が始められるように体育館の使用を中止しています。昨年度は、体育館で行っていた合唱コンクールリハーサルを、若葉文化ホールに場所を移して実施するなどの工夫を行ってまいります。

◆夏休み明けの1週間を大事に・・・◆

夏休みが終わり、通常の生活が始まっています。生活のリズムは戻っていますか？また、何か困っていることはないですか？夏休み明けに、困っていることがあるのに、人に言えずにそのままでいるケースが少なくないようです。心配なことがあれば、先生方に相談をしてください。課題があれば、早いうちに解決して、充実した生活ができるようにしていきましょう。